

# はづしょう 羽津小だより

令和3年5月21日発行  
四日市市立羽津小学校  
第5号

## 運動会の延期にご協力をお願いします。

先日、おたよりや「すぐメール」にて、令和3年度運動会の延期についてお知らせしているところです。「まん延防止等重点措置」の期間中の開催予定であったことや四日市市教育委員会からの指導に基づきながら開催の延期をさせていただきました。子どもたちの練習が始まっていたこともあり、延期日を6月5日(土)といたしました。ご家族での都合などもあった方もおみえになることと思いますが、なにとぞ、ご理解とご協力をお願いいたします。なお、「まん延防止等重点措置」が延長された場合、暑さによる熱中症のことも考え、11月13日に延期を考えています。

6月5日の運動会開催に向けて、感染症対策と熱中症対策をしながら子どもたちといっしょに取り組んでいきますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

### 運動会延期に伴う登校日と下校時間のお知らせ

運動会の延期になったことを受け、登校する日と下校時刻の変更があります。よろしくお願ひします。

- ☆5月28日(金) 平常日課  
1～3年 14:40下校 4～6年 15:40下校
- ☆5月29日(土) 30日(日) お休みです
- ☆5月31日(月) 平常日課  
1～4年 14:40下校 5～6年 15:40下校 (運動会係打ち合わせ)
- ☆6月4日(金) 運動会前日準備  
1～5年 13:40下校 6年 15:00下校
- ☆6月5日(土) 運動会(雨天順延)  
1～5年 13:15下校 6年 14:00までに下校



子どもたちは、がんばって練習に取り組んでいます！

# 第1回コミュニティスクール学校運営協議会

今年度、第1回目のコミュニティスクール学校運営協議会を5月6日(木)に開催しました。7名の委員の方にお集まりいただき、今年度の学校ビジョン等についての説明と学校職員を紹介させていただきました。今年度も5回予定しています。学校運営にかかわってのご意見をいただく予定でいます。



## 草取り週間に取り組みました。

先週は各学年で校庭などの草取りに取り組みました。雨がふるたびに草が伸びてきていたところだったので、子どもたちが抜いてくれて一気にきれいになりました。草の中にはしっかりと根がはっている草もありました。それを、「おおきなかぶのようや!」と言いながらがんばって抜こうとしていた姿も印象的でした。すべての子どもたちが一生懸命



に、みんなで力を合わせて取り組むことができた草取り週間でした。

## 樹木消毒お世話になりました。

5月15日土曜日にPTA役員の方々にお世話になり、学校敷地内のマツやサクラなどの樹木の消毒をしていただきました。校庭のあちらこちらで毛虫が出てきていたところだったので、子どもたちはより安全に、気持ちよく活動することができます。当日参加していただいた方々、消毒のお知らせのために事前に歩いていただいた方々、ほんとうにありがとうございました。

